

## FUNDACIÓN ARQUITECTURA, ¿HASTA CUÁNDO?

La FUCOAM hace 10 años tenía un Instituto de Arquitectura, un edificio propio, un gerente, directores de área y personal cualificado que desarrollaba sus fines fundacionales ejerciendo como referente cultural en todo lo relacionado con la Arquitectura y su formación continuada.

La FUCOAM hoy es beneficiaria del derecho de uso de dos fincas registrales que se sitúan físicamente entre otras del COAM, institución a la que le debe una cantidad que roza el millón de euros. Su dependencia del COAM a nivel de personal, financiación y actividad son totales y su capacidad para hacer frente a sus obligaciones económicas está claramente mermada por un contrato de gestión de espacios, desventajoso, que le vincula con este.

Su presupuesto y su memoria de actuación para el año 2021 no han sido ni presentados, ni aprobados, ni remitidos al protectorado de fundaciones. Su director y su gerente han dimitido, y sus puestos no han sido cubiertos. Su actividad fue paralizada en el periodo de transición entre juntas por quienes ni siquiera tenían capacidad estatutaria para ello. Su planificación y proyectos previstos para 2020 y 2021 muertos y arrinconados.

**Hoy, nadie sabe quién es la FUCOAM, donde está, ni qué hace.**

El decano del COAM es estatutariamente su presidente, y los miembros de la Junta de Gobierno del COAM, patronos en razón de su cargo. Llegados a este punto, nos preguntamos qué han hecho en estos dos meses que llevan en el gobierno para revertir toda esta situación cuando aún ni han tomado posesión de sus cargos en la FUCOAM. Es sorprendente, y difícil de entender, esta inactividad y paralización de nuestra herramienta más potente de dinamización y difusión de la arquitectura, máxime cuando hay miembros de la actual Junta de Gobierno, y del grupo que le da soporte, que ya son patronos por su condición de representantes.

**Nos preguntamos: Endeudada, sin actividad, sin casi personal propio, ni directores o gerente, y con varios frentes judiciales abiertos ¿Existe futuro para la FUCOAM?,**

Desde Activo arquitectos hemos trabajado siempre para tratar de conseguir que la Fundación Arquitectura y el Colegio sean entidades hermanas, pero independientes. Cada acción emprendida en ese sentido ha gozado de fortísimas resistencias por parte de aquellos que se empeñan en mantener un "statu quo" que pone en una situación insostenible a ambas instituciones. Por ello, insistimos en recuperar la independencia y fortaleza de la FUCOAM, como referente social y cultural, y para ello ofrecemos todo nuestro apoyo y trabajo.

**ACTIVO ARQUITECTOS** 